

EN 2023

Caminará PRI junto a aliados para ganar

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Más allá de las diferencias existen coincidencias, advierte la coordinadora por la Defensa de la entidad, Alejandra del Moral Vela

Con miras a la elección para renovar la gubernatura estatal en 2023, Alejandra del Moral Vela, coordinadora por la Defensa del Estado de México, aseguró que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) caminará junto a sus aliados para ganar en 2023, porque, más allá de las diferencias, existen coincidencias.

Derivado de lo anterior, Del Moral Vela aseveró buscarán crear una coalición ganadora, plural y propositiva para construir una agenda en favor de las familias, mujeres, niños y jóvenes de la entidad.

"No fue nada fácil construir cuando habíamos sido adversarios durante tantos años, pero nuestra coincidencia estuvo por encima de nuestras diferencias y, hoy, la coincidencia mayor es defender al Estado de México y esa coalición se va a ha-

cer y vamos a ganar el 2023, vamos a caminar juntos", subrayó.

En la región de Los Volcanes, donde asistieron integrantes del Partido de la Revolución Democrática (PRD), sostuvo que el tricolor y sus aliados volverán a ganar en 2023, porque lo han demostrado con trabajo y dedicación.

"Lo que se dice con la boca se sostiene con los hechos y ocurrió el año pasado, cuando se demostró cómo ganar una elección. Estamos convencidos de que podemos, de que tenemos con qué y de que amamos esta tierra lo suficiente para dejar la vida por ella", puntualizó.

Del Moral Vela comentó que quienes creen en la democracia y son demócratas defenderán las libertades y las instituciones del Estado de México.

Asimismo, indicó que el PRI tiene lo mejor en su base militante, en miles de

Alejandra del Moral aseguró que el PRI tiene lo mejor en su base militante, en miles de hombres y mujeres dispuestos a trabajar.



Alejandra del Moral estuvo en la región de Los Volcanes.

hombres y mujeres dispuestos a trabajar y a caminar por lo que quieren.

"Hoy les puedo hacer el compromiso, va por ustedes el trabajo realizado de aquí al 4 de junio, porque todos juntos tenemos mucho trabajo por hacer", expresó.

Al asistir al Primer Informe Legislativo y de Gestión Social del diputado Guillermo Zamacona, Del Moral Vela señaló que los legisladores del PRI escuchan, entienden y atienden al pueblo, por lo que expresó un reconocimiento a quienes conforman la bancada tricolor en la Cámara de Diputados local.

EN ECATEPEC

Mientras que en el municipi-

pio de Ecatepec, Del Moral Vela externó que el Estado de México necesita que todos los priistas tomen su lugar en la batalla rumbo al 2023 para prepararse y salir a convencer a la ciudadanía de que el PRI es la mejor opción.

"Este tiempo no solamente requiere a todas y a todos, requiere lo mejor de todas y todos. Hoy necesitamos con amplísima convicción y conciencia, estar claros de lo que vamos enfrentar, y requiere compañeras y compañeros, lo mejor de todos nosotros", apuntó.

Acompañada por el senador y exgobernador Eruviel Ávila Villegas, Del Moral Vela manifestó que el PRI es un partido que se moderniza para representar las causas populares.

Llama Del Moral al PRD a defender al Edomex

LUIS AYALA

“No fue nada fácil resolver las diferencias con el PRD pero hoy la coincidencia mayor es defender al Estado de México”, aseguró Alejandra del Moral Vela, coordinadora para la Defensa del Estado de México, al presenciar el primer informe de labores del diputado Guillermo Zamacona Urquiza.

Con la escasez de representantes del PAN y luego de poco más de una hora de espera, Alejandra del Moral llegó al deportivo en el municipio perredista de Chalco para el evento al que también acudieron alcaldes priistas y perredistas de la región de los volcanes.

Durante su intervención, Del Moral Vela dijo que no hay elecciones fáciles y al PRI no le ha tocado ninguna en los últimos años, “pero aquellos que dicen que estamos muertos, les quiero recordar que les hemos ganado en el Estado de México y lo volveremos hacer”.

“Llegó la hora de defender las libertades. Llegó la hora de defender la democracia, las instituciones, la pluralidad y la

concordia política del Estado de México, compañeras y compañeros, vamos a caminar y a visitar todos nuestros seccionales para convencerlos de que tenemos una tarea difícil, defender a nuestro estado”, dijo.

La exsecretaria de Desarrollo Social del Estado de México, recordó a sus bebés de ocho meses que cada mañana se despide de ellos y no los ve en todo el día, “esta va por ellos, y por sus hijos de ustedes, esta lucha va por todos los mexiquenses”.

“Después de lo ocurrido en el 2018, en el Estado de México les demostramos que tenemos con qué ganarles, lo hemos demostrado con trabajo, lo hicimos el año pasado, cuando hay trabajo, cuando hay rumbo, cuando hay claridad y cuando hay amor y convicción somos imparables”.

La priista hizo un llamado “a sus amigos perredistas” a construir a

partir de las coincidencias y hoy la coincidencia mayor es defender al Estado de México.

“Esa coalición se va a hacer y vamos a ganar en 2023, vamos a

construir una agenda en favor de los empresarios, los deportistas, los ecologistas, los amigos transportistas y todos los que se vengan a sumar”, finalizó.



► La coordinadora de la Defensa del Edomex asistió al informe del diputado Guillermo Zamacona.

Foto especial